

Se notifica que hay dos plazas de Cirugía en el Ambulatorio de Vaidepeñas.

Se notifica el resultado del Concurso Cirujano Jefe de las Enfermerías de las Plazas de Toros de Ciudad Real, Alcázar de San Juan, Almagro y Tomelloso. Por orden de preferencia: D. Rafael Ruiz Ruiz, Don Rodolfo Morales y Don Faustino Chico.

Da cuenta de los resultados de las elecciones en el Consejo General de Colegios Médicos.

Representante Medicina Extrahospitalaria: D. Carlos Mesa; Representante Medicina Rural, Dr. Rodríguez Loy; Secretario General, Dr. D. Ricardo Cedrón. (Corresponden a Representaciones del Consejo General).

Se recibe oficio-escrito del Colegio de Granada, sobre Medicina Extrahospitalaria.

Memoria-consulta Especialidad Ginecología, se incluye en el Boletín del Colegio julio-agosto pasado.

Oficio al Director de la Salud, suspendido la Colegiación del Dr. Addi Jamal por denegar la baja en el Colegio de Sevilla.

Nota de la Asesoría Jurídica del Colegio Oficial de Médicos de Madrid sobre la retención de haberes a los Médicos, durante las pasadas huelgas del mes de abril.

Carta del Presidente de la Unión Profesional, Sr. Pedro Ríos, y de los comentarios del mismo al borrador de la Ley de Colegios Profesionales.

Oficio del Colegio de Soria, comunicando hay vacante de una plaza en dicho Colegio de auxiliar administrativo.

Escrito por el que se autoriza a los propietarios del Edificio Tinte número 1, sobre colocación de antena de Televisión en el tejado terraza de este Colegio Médico.

Contestación a «Informativo Médico», sobre las reformas que en el mismo han hecho.

Se contesta al Presidente del Consejo General de Colegios Médicos, diciendo que este Colegio tiene suscrita una Póliza de Responsabilidad Civil Colectiva, hasta cinco millones de pesetas, en Accidente Individual y veinte millones en colectivo. Abona el Colegio de sus fondos, mil pesetas por colegiado y año.

Se recibe carta del Dr. A. Bujedo, felicitando a la Sección del Automóvil de Ciudad Real, por sus servicios prestados.

El Consejo General de Colegios Médicos envía una reproducción del reportaje del diario «ABC», titulado «Cinco provincias se quedan sin hospital clínico».

4.º—Informe de los miembros del Pleno. Ninguno.

5.º—Ruegos y preguntas. Ningunas.

Y no habiendo más asuntos a tratar y siendo las veinte horas, el Sr. Presidente dio por finalizada la sesión, de la que se levanta la presente acta.